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ATA DA REUNIÃO Nº 06/2018 

Ao trigésimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às 09h, na sala 117 da FAED, 1 
sob a presidência da Professora Julice Dias, Diretora Geral, reuniram-se os/as Conselheiros/as 2 
membros do CONCENTRO professores/as, Alba Regina Battisti de Souza, Ana Paula Nunes 3 
Chaves, Celso João Carminati, Elaine Rosangela de Oliveira Lucas, Fernanda de Sales, Luciana 4 
Rossato, Martha Borges, Rosa Martins, os técnicos, Carolina Hommerding, Fernando Coelho, a 5 
representante discente Jaqueline Monteiro e a secretária Gislene Prim. A professora Julice 6 
cumprimentou, agradeceu a presença de todos/as, e em seguida iniciou os trabalhos com o item 7 
1 da pauta – Discussão e aprovação da ata da reunião anterior. A ata nº. 05/2018 de 31 de 8 
julho de 2018. Aprovada por unanimidade. Item 2 da pauta – Expedientes: a) Justificadas 9 
as ausências dos Conselheiros: Divino, Rodrigo, Maria Conceição e Rosa. Inclusão de Pauta: 10 
Foram solicitadas e aprovadas 03 (três) inclusões de pauta: 1- Processo 9567/2018 – 11 
Relatora: Conselheira Carolina Hommerding. 2- Processo 9289/2018 – Relator: Conselheiro 12 
Fernando Coelho. 3- CI do Centro Acadêmico do CEART. Item 3 da pauta – Ordem do dia: 13 
3.1 Homologação das eleições referente ao Edital DG 29/2018. Homologada a aprovação por 14 
unanimidade.3.2 Homologação da aprovação ad referendum do Processo 8167/2018 – 15 
Interessada: Professora Janice Gonçalves. – Assunto: Solicitação de autorização para realização 16 
de viagem internacional com ônus para a UDESC (passagens aéreas e 01 (uma) diária 17 
internacional) para participação no Ticcih Chile 2018 Congress (Congresso Internacional), entre 18 
os dias 12 e 16 de setembro de 2018, na cidade de Santiago, no Chile. Relatora: Conselheira 19 
Maria Conceição Coppete. Homologada a aprovação por unanimidade. 3.3 Homologação da 20 
aprovação ad referendum do Processo 9091/2018 – Interessada: Professora Gláucia de 21 
Oliveira Assis. – Assunto: "Candidatura ao Edital PROEVEN 2018-02 para a Profa. Gláucia de 22 
Oliveira Assis.". Relatora: Conselheira Rosa Martins. Homologada a aprovação por unanimidade. 23 
3.4 Processo 7498/2018 – Interessado: Acadêmica Marina Pereira da Silva. – Assunto: 24 
Prorrogação de Prazo para Conclusão de Curso. Relator: Conselheiro Celso João Carminati. 25 
Aprovado por unanimidade. 3.5 Processo 7277/2018 - Interessada: Professora Mariana 26 
Rangel Joffily. – Assunto: Solicitação de autorização para realização de viagem internacional 27 
com ônus limitado para UDESC, a Montevidéu/Uruguai de 30 de setembro a 06 de outubro/2018 28 
para ministrar minicurso na Universidade da República de Montevidéu. Relatora: Conselheira 29 
Ana Paula Nunes Chaves. Aprovado por unanimidade. 3.6 Processo 8422/2018 – Interessada: 30 
Professora Mariana Rangel Joffily. – Assunto: Solicitação para afastamento para realização de 31 
viagem internacional a Buenos Aires - Argentina entre os dias 19 a 24 de novembro de 2018, 32 
com ônus para a UDESC (passagens aéreas e 01 (uma) diária internacional) para participação 33 
na 8ª Conferência Latino Americana y Caribenha de Ciências Sociais (CLACSO). Relatora: 34 
Conselheira Fernanda de Sales. Aprovado por unanimidade. 3.7 Processo 8424/2018 – 35 
Interessada: Professora Viviane Trindade Borges. – Assunto: Solicitação para afastamento para 36 
realização de viagem internacional a Buenos Aires - Argentina entre os dias 19 a 24 de novembro 37 
de 2018, com ônus para a UDESC (passagens aéreas e 01 (uma) diária internacional) para 38 
participação na 8ª Conferência Latino Americana y Caribenha de Ciências Sociais (CLACSO). 39 
Relatora: Conselheira Fernanda de Sales. Aprovado por unanimidade. 3.8 Processo 40 
10136/2018 – Interessado: Professor Lourival José Martins Filho. – Assunto: Solicita 41 
autorização para viagem internacional com ônus limitado para a UDESC para participação no IV 42 
Colóquio Luso-Afro-Brasileiro de Questões Curriculares a ser realizado em setembro no Instituto 43 
de Educação da Universidade de Lisboa de 10 a 12 de setembro de 2018. Relatora: Conselheira 44 
Rosa Martins. Aprovado por unanimidade. 3.9 Homologação dos Processos na Comissão de 45 
Ensino. Homologada a aprovação por unanimidade. 3.10 Homologação dos Processos de 46 
Credenciamento Docente. Homologada a aprovação por unanimidade. Inclusão de Pauta: 3.11 47 
Processo 9567/2018 – Interessada: Técnica Andreza Campos da Luz. – Assunto: Remoção da 48 
servidora Andreza Campos da Luz da BU/Reitoria, para o Instituto de Documentação e 49 
Investigação em Ciências Humanas - IDCH / UDESC FAED a partir de 13/08/2018. Relatora: 50 
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Conselheira Carolina Hommerding. Aprovado por unanimidade. 3.12 Processo 9289/2018 – 51 
Interessada: Técnica Gisele Royer Bion. – Assunto: Plano de Qualificação Técnica 2019 – FAED. 52 
Relator: Conselheiro Fernando Coelho. Aprovado por unanimidade. 3.13 CI encaminhada pelo 53 
Centro Acadêmico Augusto Boal – CEART à Coordenação de Serviços Gerais da FAED em 20/08. 54 
Em discussão, Profa. Julice informa que se trata de solicitação para intervenção artística na 55 
FAED assim como já realizado no CEART. E que inicialmente gostaria de esclarecer que na 56 
condição de Diretora Geral não permitirá que o nome do Centro e dos seus gestores seja utilizado 57 
de forma indevida nas assembleias públicas, como por exemplo, com acusações de não 58 
posicionamento da Direção Geral e do Centro em reuniões de Diretores Gerais com a Reitoria. 59 
Pois precisamos ser éticos e nos momentos de divergência de opiniões agir com respeito diante 60 
dos pares. O tema da intervenção artística é Contra os Cortes e o Sucateamento da Universidade. 61 
Técnica Carolina alerta sobre a disposição dos materiais no hall, durante o período da 62 
exposição e depois do seu encerramento, referente à organização desse espaço, principalmente 63 
com a retirada dos materiais pelos responsáveis, o que muitas vezes não ocorre. Colegiado 64 
considera que o tema da manifestação precisa ser mais debatido no âmbito do Centro, entre os 65 
diferentes segmentos da FAED – estudantes, docentes e técnicos universitários. Prof. Celso 66 
considera que muitas vezes as informações chegam aos estudantes, ao Movimento Estudantil 67 
de forma equivocada, confusa e, que autorizar ou não autorizar essa manifestação terá 68 
consequências. Sugere um diálogo entre o Centro Acadêmico do CEART, os CAs e o DAOM da 69 
FAED e a Direção Geral da FAED. Profa. Alba também parte do princípio do diálogo com os 70 
estudantes, considera que uma negativa direta trará consequências desfavoráveis ao Centro. 71 
Mas, uma aceitação nesse formato também não é aconselhável. Considera que se faz necessária 72 
uma reunião ampliada para definição da organização dessa intervenção artística. Técnica 73 
Maristela registra o intenso burburinho sobre questões referentes à remuneração dos 74 
professores substitutos e considera que a intervenção poderia ocorrer nos moldes de 75 
esclarecimento. Em consenso, o Colegiado acorda com a realização da reunião proposta para 76 
encaminhamentos posteriores. Em seguida a Profa. Julice apresenta material divulgado na 77 
reunião de Diretores Gerais e o  Colegiado da Reitoria da UDESC que trata do Panorama 78 
Financeiro da universidade. Ao final o Colegiado acorda também com a realização da socialização 79 
desse material no formato de conversa com os  Centros Acadêmicos, com os professores 80 
substitutos e com toda a comunidade acadêmica. Aprovado por unanimidade. 4- 81 
Comunicações. Profa. Julice informa que em breve a Direção de Administração comunicará 82 
os Departamentos sobre o uso de recursos de R$ 400 mil para compra de equipamentos, 83 
mobiliário e veículos para o Centro. A reforma do prédio da FAED e a restauração do IDCH foram 84 
aprovados. No mês de outubro, nas reuniões de departamentos serão abordadas as ações do 85 
NUAPE. Foi divulgada nota com a questão de terceirização do serviço de motorista no Centro 86 
durante o período de licença prêmio do motorista Turini. Nada mais havendo a tratar, a 87 
Professora Julice Dias deu por encerrada a reunião da qual eu, Gislene Prim, secretária dos 88 
plenos dos Departamentos, redigi a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada 89 
por todos os presentes. Florianópolis, 30 de agosto de 2018. 90 
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